

# TOYRUN MOD 2009

oder besser

# WASSERSPIELE 2009

Servus zusammen,

es war wieder soweit. Seit Wochen hatten wir schon darauf gewartet uns unsere „Bärchen“ des Toyrun Marktoberdorf abzuholen, vor allem auch deswegen weil Silvia und ich jetzt dort Mitglieder sind. Die Überlegung war einfach: Man gibt soviel Geld für irgend etwas (sinnloses) aus, besser ist es dann doch es für einen sozialen Zweck auszugeben.

Dieser Bericht fällt mir diesmal sehr einfach zu schreiben, da Petrus an diesem Wochenende kein Einsehen hatte und es wie aus Eimern schüttete. Trotzdem, oder gerade deswegen kamen ein Häuflein Unerschütterlicher die sich einen Spaß daraus machten dem Petrus zu zeigen das es trotzdem funktionieren kann.





Die härtesten der Harten kurz vor dem Start...



Jetzt geht's los....



Das war´s....



Wenigstens haben wir unsere Bärchen wieder, die wie jedes Jahr uns die Saison über als Glücksbärchen treue Dienste geleistet haben. Und nächstes Jahr? Tja da schau mer mal...